

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711172 - KANIA GASELASARI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	kurang perkenalannya/ jika sudah kenal bisa menyapa dengan namanya sesekali, terburu-buru saat menutup pembicaraan, bertanya dengan pertanyaan terbuka terlalu sediki
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	Tidak melakukan inspeksi pada wajah sebelum pmx n7, belu memastikan apakah telinga pasien tersumbat atau tidak, pada pemeriksaan n 9 dan 10 bisakah diperiksa tanpa menggunakan senter?, belum merangsang reflek muntah, pmx n 12 apa lagi yang perlu dilakukan? apakah hanya mengamati /inspeksi lidah pasien saja?
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	sdh cukup baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	informed consent baik, cuci tangna baik, Pada pemeriksaan trisep kurang tepat posisi dan yang dipukul, reflek patella kanan tidak tepat, kena tulang awalnya, tdk muncul, Reflek achilles kanan kurang tepat dan tidak muncul
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	INFORM CONSENT : Oke. PERSIAPAN ALAT DAN PASIEN : Tidak membersihkan alat sebelum pemeriksaan. Posisi pemeriksaan kurang tepat (posisi kaki pemeriksa diantara kaki pasien). HIDUNG LUAR : Saat palpasi yang dinilai bukan hanya nyeri tekan tapi ada benjolan/tidak, krepitasi/tidak. RHINOSKOPI ANTERIOR : Untuk penilaian concha inferior juga perlu dinilai adakan hipertrofi dan polip. SINUS: Tidak inspeksi regio sinus maksilaris dan frontalis. TENGGOROKAN : Tidak melakukan pemeriksaan faring
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	ok. perfect
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	dek.. tehnik melakukan diskriminasi 2 titiknya diperbaiki lagi yaa.. bukan begitu caranya. pakai 2 tusuk gigi kalo misal alat yg dipakai adalah tusuk gigi. Jangan lupa selalu mengkonfirmasi ke pasiennya terasa disisi yg mana.. bbrp kali lupa mengkonfirmasi..
PEMERIKSAAN VISUS	OK, interpretasi visus kiri kurang tepat, tapi cara sudah benar
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Komunikasi sangat bagus, empati dan respon dalam setiap tindakan bagus, teliti dan sistematis dalam melakukan tindakan, menjaga kebersihan alat dan selama tindakan sangat bagus
TEKNIK ASEPTIK	cuci tangan kamu ini apakah WHO???pertahankan selalu agar tangan lebih tinggi dari pada siku. initial wash menyabun jangan bolak balik ya. pertahankan dari distal ke proksimal. menghanduk tangan sebaiknya ditekan jangan di gosok2 naik turun.